

# BAKAMLA

## Kodim 0716/Demak Rangkul Komponen Masyarakat Tanam Pohon Dan Bersihkan Lingkungan

Muhammad Makruf - [DEMAK.BAKAMLA.ID](http://DEMAK.BAKAMLA.ID)

Jan 18, 2024 - 11:51



*Komando Distrik Militer (Kodim) 0716/Demak melakukan Karya Bakti Program Penanaman Pohon, pembersihan pasar dan sungai serta pemberian Bansos kepada masyarakat yang membutuhkan*

DEMAK - Komando Distrik Militer (Kodim) 0716/Demak melakukan Karya Bakti

Program Penanaman Pohon, pembersihan pasar dan sungai serta pemberian Bansos kepada masyarakat yang membutuhkan, Kamis (18/01/24)

Kegiatan penanaman pohon dan pembersihan sungai dilaksanakan di sepanjang bantaran sungai Desa Mranak Kec. Wonosalam Kab. Demak.

Kegiatan tersebut selain TNI-Polri, juga turut diikuti oleh Forkopimda, Unsur Pejabat Pemerintah Daerah, Instansi Vertikal, Pemerintah Kecamatan dan Desa setempat, Lembaga dan Organisasi Kemasyarakatan, serta komponen masyarakat sekitar.

Kegiatan diawali dengan apel bersama yang dipimpin oleh Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M. dilanjutkan dengan penyerahan Bansos dan Bibit pohon secara simbolis kepada masyarakat Desa Mranak.

Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto mengatakan bahwa tujuan utama penanaman pohon dan pembersihan lingkungan untuk mengantisipasi air pasang yang dapat mengakibatkan banjir dan sekaligus untuk melestarikan lingkungan.

“Ada 350 pohon yang ditanam dari jenis pohon keras campuran dan tanaman keras. Yang menjadi latar belakang adalah banyaknya dampak dari hujan yang terus tak berhenti dan kita tidak mau kecolongan banjir,” ucapnya.



“Maka dari itu, Kodim 0716/Demak segera menginisiasi dengan masyarakat dan seluruh jajaran Kodim melaksanakan kegiatan karya bakti untuk mengantisipasi itu,” ungkap Letkol Kav Maryoto.

Dirinya juga memaparkan ada 3 program karya bakti yang dilakukan yaitu program pembersihan pasar, permukiman dan pembersihan sungai, kedua

penanaman pohon supaya bermanfaat untuk mencegah banjir dan menghasilkan oksigen, ketiga saluran air di permukiman yang menimbulkan penyakit.

Dandim 0716/Demak juga menghimbau kepada masyarakat untuk sadar akan sampah yang harus membuang pada tempatnya lebih baik lagi untuk dipilah terlebih dahulu agar menghindari terjadinya banjir dan TNI serta masyarakat bisa bekerjasama.

Sementara itu, Kepala BPBD Demak Drs. Agus Nugroho mengapresiasi atas terlaksananya kegiatan penanaman pohon ini.

“Saya sangat mengapresiasi atas terlaksananya kegiatan gerakan pembersihan su